
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月５日(月) 第２８０５例会記録 

◎出席･･･会員数 47 名 出席 39 名 MU 4 名 

（出席免除会員 9 名・休会３名）  

  

会長の時間       高瀬幸一郎会長 

先週は、皆様、IM のご参加ありが 

とうございました。ナターシャさん 

素敵でしたね。 

本日はこの DEI に関して個人的な 

ツッコミを入れてみたいと思います。インクルージ

ョンは組織の中の人々が、自分らしさを活かして生

き生きと活動できる状態、適材適所がうまく機能し

ている状態を意味しているので、いうまでもなく理

想的な現象です。エクイティは現実的に公平な環境

を提供することは難しいことですが、インクルージ

ョンを実現するには避けられない概念であると思い

ます。竹田先生の講演会で取り上げられたイラスト

を思い起こしてください。身長の違う 3 人の少年が

野球観戦しているイラストです。問題はダイバーシ

ティ（多様性）です。そもそも個人は多種多様です。

小泉総理が過去の国会答弁で「人生いろいろ、会社

もいろいろ」と言われていたのを思い出します。

我々の中にも阪神ファンもいれば巨人ファンもいま

す。蕎麦好きもいればうどん好きもおられます。組

織の中でしっかりとした役割分担のもとで働くのが

好きな人も入れば、自由に動くほうが成果の出せる

人もおられます。だからこういうことを言い出すと

個別的過ぎて話がまとまらなくなるので、性別や国

籍というカテゴリーに代表させて、個人の多様性を

云々しているのが、現状です。女性が活躍し、女性

の管理職の多い会社のほうが組織内の多様性が高く、

良い会社であるというのはその通りですが、社会全

体からみると、組織内部の多様性は増しても、社会

レベルでの多様性は低下するのではないかと思われ

ます。社員は男だけ、全員関西弁という会社があっ 

ても社会全体の多様性を担えるのではないかと考え

るのは極論ですが。そもそもダイバーシティを認め 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ないというダイバーシティは？こうなるともう禅問

答です。ダイバーシティは良いことですけど、それ

自体が目的ではなく、結果です。公平性を配慮した

インクルージョンな状態のなかで、結果として多様

性が生まれると考えるほうが良いのではないかとい

うことです。だから多様性はぶち込むものでもなく、

強制的に増大しなければならないもではないという

ことです。本日は一橋ビジネススクールの楠木健氏

の書籍を参考とさせていただきました。 

 

幹事報告   

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、第 11 回全国インターアク

ト研究会・神戸会議開催のご案内 

  6 月 15 日(土)～16 日(日)  

於：神戸駅前研修センター307 号室 

〇ＲＩ日本事務局より、財団室 NEWS 

〇藤田ガバナー補佐より、ＩＭに際してのお礼 

〇北条ＲＣより、会長幹事会のご案内 

  3 月 14 日(木) 18：30～ 於：四ツ目旅館 

〇芦屋川ＲＣより、創立 30 周年記念誌 

〇柏原ＲＣより、週報 

（報 告） 

・1 月 27 日に開催されたＩＭには、お忙しいところ

多くの会員にご参加いただき、ありがとうござい

ました。当日行われたウクライナ支援への募金は

約 10 万円集まったということです。 

 

委員会報告  

〇雑誌広報委員会            井上勝彦委員長 

・本日の週報で連続出席お祝いの和田会員の名前が

違っておりました。お詫びして訂正致します。 

 【誤】和田惠一会員 ⇒ 【正】和田良勝会員 

・今月の「ロータリーの友」の特集は、「平和構築

と紛争予防月間」です。現在の世界を取り巻く紛争

の状況を考えると、正にタイムリーな特集です。是

非熟読してみたいと思っています。また、「友愛の

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№２８ 第２８０６回  令和６年２月１９日 

 
今週の歌：それでこそロータリー 

 

プログラム  「国際奉仕月間」 

  地区国際奉仕委員長 徳梅明彦氏 

  

 

 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 
 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

広場」（縦組Ｐ16）で、富良野RCとの友好クラブ締

結に関する投稿が掲載されています。関係各位の協

力により何とか掲載に至りました。亡くなられた齋

藤会員のお声がけが原稿作成のきっかけです。掲載

に至り、何とか報いる事が出来た事、感無量で、感

謝しています。 

 

  ニコニコ箱 

井村会員  少し良いことがありました。 

藤阪会員  議会と懇話会が協力して「のぼり旗」

運動が多可町議会だよりに載りました 

大西会員  ロータリーの友（友愛の広場）に、

「へそ」つながりで友好クラブ締結へ

の記事掲載に感謝！ 

井上会員  ロータリーの友原稿掲載を自祝して 

蘆田会員  ＩＭ早退申し訳ありませんでした。 

笹倉会員  節分祭無事終える事ができました。会

長はじめご出席下さいました皆様あり

がとうございました。 

戸田会員  西脇北高校の皆様、お越し頂きありが

とうございます。 

藤原(由)会員 先日、園田会員と山口さんにお世話に

なりました。 

※本日のニコニコ                    25,000 円 

 能登半島地震支援金           1,000 円 

    誕生日・結婚記念日・連続出席    56,000 円 

※本年度累計額（2/6 現在）             1,262,095 円 

  本日の花：ｶﾞｰﾍﾞﾗ・ﾋﾍﾟﾘｶﾑ 

 

プログラム   

「西脇北高校ＩＡＣ活動報告」 

 

 

 

 

 

 

 

本校では、今年度からは、地元地域の防災に力を

入れボランティア活動を通して、啓発活動を行って

います。また、地域ボランティアについは、西脇こ

ども園でのプランターの土の入れ替え作業、大山記

念病院でのふれあい健康フェスタでの活動、花いっ

ぱい運動など、おかげさまで、１月末現在で、50 件

以上ものボランティア活動をさせて頂きました。 

 

 

 

 

参加人数ものべ 300 人以上となっており、多くの経 

験をさせて頂いたことに感謝しております。このよ

うな多くの活動を行うことができたのも、西脇ロー

タリークラブさんをはじめ、多くの方々にご協力い 

ただいているからこそだと思います。今後も様々な 

活動を通して地域に貢献できるように頑張っていき

たいと思います。 
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トピックス 

◎1 月 27 日(土)やしろ国際学習塾で東播第３グルー

プＩＭが開催されました。当日は東山明子教授の講

演、ウクライナの歌姫、ナターシャ・グジーさんの

コンサートが一般公開され、ナターシャさんの美し

く透明な水晶の歌声に魅了されました。その後の懇

親会は和やかな雰囲気で行われ、各クラブの親睦を

深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                           
  2月 26日(月) 「卓話」来住(泰)会員、東口会員   3月 4日(月) 「卓話」 藤本会員、渡会会員  
 3月 11日(月) プロバスクラブとの合同例会     3月 18日(月) 「卓話」 圓井会員、數原会員 
 3月 25日(月) 「卓話」足立会員、村上会員     4月 1日(月)  「卓話」 矢納会員他 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
 
 

 

 

 

 

プランターの入れ替え 

ふれあい健康フェスタ 

 

 


